



En entrevista con el obispo aconcagüino, Camilo Vial.-

20.9.295

El Papa manifestó su esperanza de que Sor Teresita sea beatificada

LOS ANDES.— Una gran alegría provocó en la mañana de ayer en esta ciudad y en todas partes del Valle de Aconcagua la noticia proveniente desde el Vaticano en el sentido de que el Obispo de San Felipe, monseñor Manuel Camilo Vial Risopatrón, se entrevistó por más de media hora con el Papa Juan Pablo II, habiéndose referido la conferencia en una de sus partes al proceso de beatificación de Sor Teresita de los Andes.

La información agregó que el Santo Padre mostró su gran interés en que este proceso sea acelerado abrigando la firme esperanza de que la iglesia chilena tenga pronto en Juanita Fernández Solar, mística del Tercer Mundo, su primera Santa.

Todos los antecedentes de los illa-

mados "milagros" de Sor Teresita se están estudiando a través de la comisión canonizadora. Puntual de este proceso que ya lleva más de 37 años. El 20 de marzo de 1947 se inició su proceso de beatificación y que, al parecer, está desembocando a un final feliz.

Sor Teresita (Juanita Fernández Solar) nació en Santiago el 13 de julio de 1900, ingresó al monasterio de las carmelitas descalzas de Los Andes el 7 de mayo de 1919 y falleció víctima de un tifus galopante el 12 de abril de 1920, cuando solo tenía 19 años. Sin embargo, bastó su breve paso por el carmen para que mostrara sus excepcionales virtudes de ternura, santidad y entrega a Dios. El padre Juan Cea había dicho a su muerte, luego de conocerla y analizar su al-

ma y su vocación carmelitana esta frase que ha resultado histórica: "Pronto comenzará a obrar milagros". Al morir Sor Teresita ya era conocido su nombre en todo el país y la prensa de Santiago —cosa insólita para una carmelita— dio la noticia de su muerte elogiendo sus "heroicas virtudes".

El 17 de abril de 1940 los restos mortales de Sor Teresita fueron trasladados a un mausoleo construido bajo el coro del nuevo convento de las Carmelitas de Los Andes, ubicado en la Avenida Sarmiento. Hasta allí llegan miles y miles de peregrinos e inagotable caravana, todos los días del año, tanto del Valle de Aconcagua como de todo Chile y del extranjero. Ya van más de 20 libros que testimonian los favores de la mística chile-

na que postula a los altares. Ha dicho monseñor Francisco de Borja Valenzuela Ríos y lo ha repetido monseñor Vial Risopatrón, que bastará la comprobación total de uno o dos milagros para que Sor Teresita alcance la meta deseada. Uno de los casos más sorprendentes fue el del bombero de Santiago el año pasado, el cual fue clínicamente declarado muerto luego de un accidente en un incendio y al encorazonarse su madre a la "santita" se produjo el "milagro" que acreditaron los propios médicos. Otro tanto es el sorprendente caso del niño de Quilpué que sobrevivió milagrosamente luego de recibir un tiro de escopeta en el corazón y al haberse encorazonado en críticos momentos su madre a la mística carmelita.

Pág. 10.— LA ESTRELLA, sábado 20 de octubre de 1984.

ad. Valle de Aconcagua

El Papa manifestó su esperanza de que Sor Teresita sea beatificada [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Papa manifestó su esperanza de que Sor Teresita sea beatificada [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)